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resupuesto, un acuerdo necesario 

ICon un retraso de casi 

meses, sigue sin apro-

(arse el presupuesto ordi-

lario y el de inversiones, 

jara el año en curso. 

Realmente, no e s un c a s o 

nico en la comarca, ni 

Catalunya. A través de 

sta revista hemos podido 

opprobar como otros pue-

jlos han llegado a situa-

tones incluso a formas 

oco éticas para intentar 

ograr la aprobación de 

los mismos. 

Concretamente en Parets 

el Vallés, la situación 

en la actualidad, como 

igue: 

La Unió D'Esquerres de 

arets, a través de las 

trementes comisiones de 

kbajo (Cultura, Obras, 

pcienda, Servicios, e t c . ) 

legaron al acuerdo de 

resentar el citado, al 

leño del Ayuntamiento, 

pn un importe total de 

P5.500.000 ptas. 

UNIO D'n'̂ OÍ.'KTÍRliS 

PARETS ESTA COMPUESTA 

DR 6 MIEMBROS, Y ES EN 

ACTUALIDAD EL EQUIPO 

GOBIERNO. 

jPor otro lado, el Grup 

j'Electors de Parets, CC-

^^^ y CDC, presentaron 

p o borrador^de presu-

meste el cuaf asciende 

lU.227.020 ptas. 

Grup d'Electors de 

ar-ets lo componen 5 miem-

Jĵs- CC-UCD, 1 miembro; 

1 miembro, 

ftdemás de estos dos bo-
â̂dores 

y según consta 

f de Regimen Local 

entre los otros dos pre-

sentados , siendo éste de 

1 1 6 . 0 0 0 . 0 0 0 ptas. 

Cabe destacar de esto& 

datos globales, las si-

guientes diferenciéis entre 

los mismos, existentes en 

la partida de Cultura. 

U . E . P . : 3 . 6 5 4 . 0 0 0 ptas. 

GEP/UCD/CDC: 2 . 0 6 0 . 0 0 0 pts 

Alcaldesa y Secretgurio: 

2 . 0 6 8 . 0 0 0 ptas. 

Existe también una grein 

diferencia en el sueldo 

de los funcionarios y en 

la partida de obras 

El pasado día 8 de j u l i o , 

se celebró otro pl no ex-

• • 

traordinstrio para tratar 

nuevamente la aprobación 

del Presupuesto para 1 . 9 8 1 

Despues de presentar los 

borradores de cada grupo, 

y por falta de unanimidad 

quedó una vez más spbre 

la mesa. Pero eso s í , esta 

vez , tanto unos como o-

tros, parecían tener ganas 

de terminar este largo 

proceso, por lo cual se 

optó por reunirse el día 

13 de j u l i o l . 

Al cierre de esta redac-

ción se desconocía el re-

sultado de dicha reunión. 

DAFA 

Unió de Veins TEixaraple 
demana Taprovació 

Alcald 'esa, junto con 

i S^^retario. elaboraron 

quedaba 

La Junta Directiva de 

L 'Unió de Veins de l ' E i-

xampla de Parets, reunida 

amb sessió extraordinaria 

el proppassat 10 de Jul iol 

ha decidit per unanimitat 

fer arribar al consistori 

el seguent comunicat: 

"Preocupats pel retara 

que está tenin l 'aprovació 

del pressupost Municipal 

de 1 'any 1 . 9 8 1 , i essent 

saberdors de les dificul-

tats d'entendiment exis-

ten ts entre els dos grups 

del nostre Ajuntament en 

el moment de la seva apro-

vació degut possiblement 

a diferencies de criteri 

en la forma d 'entendré 

1 ' importancia i valoració 

que mereix per el desenvo-

lupament de la vida ciuta-

dana un Pressupost Munici-

pal , ens permetem amb tot 

el nostre respecte, el 

fer-lis arribar les se-

guents sug.gerencies : 

1- No es posible el fun-

cionament de la vida Muni-

cipal i ciutadana sense 

tenir un Pressupost Muni-

cipal Ordinari que sigui 

just , coherent i que in-

verteixi en be del poblé 

la totalitat del que a-

quest ingressa a les ar-

ques municipals. 

2- No es prudent ni llôgic 

un pressupost d ' Inversions 

que s igni f iqui un greu en-

deutament per 1'Ajuntament 

(que a la f i de comptes 

es el poblé ) , com tampoc 

es just un que sigui tan 

restringit i minso que 

condicioni i colapsi el 

desenvolupament llôgic i 

necesari d 'una comunitat. 

3- Tan l ' u n com l ' a l t r e 

deuen de reflexar les ne-

cessitats i les ilusions 
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